
〈出 席 者〉 細江委員長、近岡副委員長、向瀬委員、杉本委員、本西委員、横山委員

〈欠席委員〉 真木委員

〈事 務 局〉 宮本課長、中橋課長補佐、村本主事

開 会 午後7時 00分

１ 開会あいさつ 委員長 細江 孝

２ 委員の紹介について

３ 報 告

（１）令和５年度青少年国際交流推進事業参加者募集要領について

（２）令和５年度青少年国際交流推進事業計画について

４ 議 件

（１）派遣団員及び引率者の決定について

宮本生涯学習課長が応募書類について補足説明し、委員によって選考・決定された。

（２）その他

５ 閉 会

※●は委員の発言、○は事務局の発言

（派遣団員及び引率者の決定について委員の意見等）

事務局

○宝達中学校の協力で４月１２日～５月１２日の１か月間団員を募集し、合計９名の応募があ

った。委員の皆さんには、事前に応募書類を審査し、評価シートを作成していただいた。派

遣団員については定員が１０名、応募者が９名となっている。１０名以内のため、９名全員

を団員として派遣してよいか。

委員長

●お配りした評価シートの集計を見ていただき、１０名派遣するところを、点数的に問題がな

ければ９名派遣することでよろしいか。事務局として、何点以上あれば書類選考上通るなど、

決まりはあるのか。

事務局

○特に何点以上という取り決めはしていない。

委員長

●点数だけ見ても分からないと思うので、このあとの研修しているうちに、難しいと判断され

たら、保護者と相談するということでよろしいか。
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委員

●前は、点数よりも１２月に来る受け入れができるかが重要だった。中には点数が高くても受

け入れできない人もいた。そのときは、その方はご遠慮願おうという話があった。今回は点

数が低くても受け入れできるのであれば、問題ないと思う。

委員長

●今回は受け入れできることが条件。第１回事業説明会で保護者の方も来るので、そのときに

確認して、受け入れが難しいということであれば、ご辞退していただく。

委員

●点数が１位の人でも、どの人も同じですね。

委員長

●そうです。第１回事業説明会でしっかり確認したい。

委員長

●９名全員派遣候補に挙げさせていただく。

委員

●今までに高校生が参加したことはあったか。

事務局

○過去には宝達高校の生徒が参加した。

委員

●高校生は、令和３・４年度のオンライン交流会に参加したことがあるのか。

事務局

○１名は令和３年度に参加していたが、２名は参加していない。

委員

●その当時、交流会に参加した生徒は、交流会の様子を他の生徒に発表をしているのか。

事務局

○確認します。

委員長

●帰ってきたら、派遣された人がプレゼンしてほしい。

事務局

○引率者３名は、団長として生涯学習課長の宮本、引率として宝達中学校の岡田学先生、もう

１名は選考中である。

委員

●選考中の人は学校で選考中ですが、それとも生涯学習課で選考中ですか。

事務局

●生涯学習課内で選考中です。

委員長

●宝達中学校の岡田先生は英語の先生です。今年度は旅行会社の添乗員で女性の方が一緒に行

く予定です。

委員

●今まで添乗員はいなかったのですか。



（その他）

閉 会 午後 7 時 45 分

事務局

○今年初めてです。

委員長

●派遣団員及び引率者の決定について、９名申し込まれた方には決定通知を出してほしい。先

ほども言いましたが、研修の中で難しいかなと感じた方については、保護者と相談し、取下

げるなど対応し、その場合は事務局から委員の皆さんにお知らせしたい。

事務局

○中学生は学校長経由、高校生についても各高校の学校長経由で決定通知を出してよろしい

か。

委員長

●中学生はそれでいいが、高校生は自宅に送ってほしい。また、団員決定通知を送る際に、今

後のスケジュールも一緒に渡してほしい。

委員

●参加する生徒は、自分を磨きたいや進学や就職活動に活かしたいと思っているのではないか

と思うので、学校が評価してくれるよう、学校側に一言伝えてほしい。

委員長

●教育実習の場合も派遣願いが提出されるので、各校長宛にこういう派遣があるので、参加が

決まった旨を案内してほしい。学校を休むことになるので、ご理解とご協力をお願いしてほ

しい。

委員

●アンケートの（６）ですが、３～４名が向こうでのホームステイのことを書いている人がい

たので、来年は質問の仕方を変えたらいいと思う。また、（５）日本の紹介について、とて

もいいことを書いていた。

委員長

●（６）については、来年変更をしてほしい。

事務局

○６月からキャンセル料もかかるので、決定通知ですが、遅くとも来週の初めには届くように

したい。


